
 

 
Protokoll 

 

• ER-Sitzung • Datum: 05.10.2023 

Leitung: Oliver Otto 
Protokoll: Markus Mansfeld 

Ort: Swatten Weg 

 

Anwesend: Elternrat ist vollzählig vertreten 

Schulleitung: Klaus Lemitz 

Gast: Fr. Sionta 

 

TOP 1 Herr Otto begrüßt zur Sitzung am 05.10.2023 um 19:00 Uhr 
 

TOP 2 Vorstellung der Bewerberin, Frau Sionta, auf den Dienstposten der Abteilungsleiterin 
am Standort Fahrenort 
 
Erkenntnisse der Vorstellung und Fragerunde: 
 Dienstlicher Fokus auf Themenfelder: Ganztagsbetreuung & Inklusion 
 Persönlicher Fokus auf Themenfeld: Ansprechpartnerin für alle Ebenen 
 
Stellungnahme des Elternrates auf Bewerbung des Dienstpostens: Abteilungsleiterin 
 
Ergebnis nach anonymisierter Wahl: Zustimmung mit 11 Stimmen & 1 Enthaltung 
 
Frau Sionta ist ab dem 15.10.2023 neue Abteilungsleiterin am Standort Fahrenort. 

TOP 3 Verabschiedung des Protokolls vom 07.09.2023 
 
Das Protokoll wurde ohne Änderung genehmigt. 

TOP 4
  

Bericht der Schulleitung 
 
Ankündigung eines neuen Formats der Kompetenzzeugnisse der Schule. Hintergrund ist die 
Erfüllung von Hamburger Standardisierungsauflagen zur Erhöhung landesweiter Einheitlichkeit 
und vereinfachter digitaler Bearbeitung. 
 
Ausblick auf die Personallage der Schule: Bis zum 2. Quartal 2024 ist die Besetzung aller 
Dienstposten, trotzt Personalfluktuation, gewährleistet. 
 
Vom 18. bis 29. September wurden geringe Portionen der Mittagsverpflegung durch den 
Caterer geliefert. Eine angemessene Verpflegung der Schülerschaft konnte nicht voll 
gewährleistet werden. 
Ergebnis nach Kritikgespräch zwischen Schulleitung und Caterer: Portionen werden ab sofort 
um ca. 10% erhöht. 

TOP 5 Themen vom Elternrat 
 
Im Rahmen der Sdui-Elterngruppe soll eine weitere Aufforderung zur Teilnahme an der 
digitalen Essensumfrage für die Schülerschaft erfolgen. Ziel ist, mehr Erkenntnisse zu 
Essenswünschen zu erhalten und die Mittagsverpflegung daran auszurichten. 
 



Gewalt an der Schule 
 
 Erfahrungen und Unsicherheit von Eltern wurden persönlich oder digital an Mitglieder 
 des Elternrats herangetragen. Gemäß den Aussagen zeigen einige Schüler & 
 Schülerinnen der 1., 2. und 3. Klasse ein auffällig erhöhtes Gewaltpotenzial. 
 
 Innerhalb der Ab- und Rücksprache mit der Schulleitung wurden, neben bereits 
 umgesetzten und geplanten Maßnahmen, weitere Möglichkeiten in Erwägung 
 gezogen, die das Potenzial von Gewalt an der Schule verringern könnten. 
 
 Durch weitere Kommunikation zwischen den Parteien Schulleitung/Projektleitung und 
 den Parteien Elternrat/Eltern soll Transparenz und Verständnis zum Umgang mit Ge
 walt an der Schule erhöht werden. 
 
Allgemeine Rekapitulation des Umfangs, Inhalts und möglicher Herausforderungen der 
Lernförderstunden. 
 
Bericht der KER vom 12. September 

TOP 6 Sonstiges 
 
Durchführung des Laternenfests am Standort Swatten Weg findet am 8. November zum 
ersten mal statt. Mögliche Einbringung des Elternrats wird geprüft. 

Ende 21:46 

 


